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別記様式(第4条関係) 

会議録 

会議の名称  令和５年度 第１回加東市青少年センター運営協議会 

開催日時 令和５年５月１６日(火) 午後１時００分から午後１時５０分まで 

開催場所  加東市役所５０１会議室 

議長の氏名 (会長  藤原 哲史教育長) 

出席及び欠席委員の氏名 

【出席委員】１３人 

 藤原哲史会長 西山博紀委員 竹内康文委員 豊田雅晴委員 神戸三男委員 

中谷公一委員 堂下浩二委員 登 光広委員 尾﨑高弘委員 冨田明憲委員 

 田中律子委員 依藤眞弓委員 橋本良明委員 

【欠席委員】２人 

 中井 修委員 松本 浩委員 

説明のため出席した者の職氏名 

無 

出席した事務局職員の氏名及びその職名  

加東市教育委員会 こども未来部 学校教育課 青少年センター所長 花田和典 

加東市教育委員会 こども未来部 学校教育課 青少年センター主査 藤原哲郎 

議題、会議結果、会議の経過及びその職名 

１ 議題及び会議の結果 

① 令和４年度活動結果報告・青少年補導委員の活動状況・不審者情報  異議なし 

② 令和５年度運営と活動重点・事業計画               異議なし 

③ その他 

④ 情報交換・意見交換 

２  会議の経緯 

 ・委嘱書交付 

 ・副会長選出 

 ・自己紹介 

 ・開会挨拶（藤原会長） 

 ・議事 

 ・閉会挨拶（西山副会長） 
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【１ 開 会】 

事務局 ただいまから令和5年度第1回加東市青少年センター運営協議会を始めさせてい

ただきます。私は司会を務めます加東市青少年センターの花田と申します。よろし

くお願いいたします。初めての方もいらっしゃいますので、まず青少年センター運

営協議会についてご説明いたします。設置の根拠となりますのが、加東市青少年セ

ンター条例となっております。その第5条に、青少年センターにおける各種の企画

実施について、適正な運営をするために青少年センター運営協議会が置かれてお

り、委員皆様方のご意見を参考にいたしまして、青少年センターを適正に運営する

ためにこの会があるとご理解いただきたいと思います。 委員につきましては、15

人の方にお願いしており、警察、教育、児童福祉等の関係機関、団体並びに民間有

識者の代表者の方に教育長が委嘱させていただいております。会長は教育長となっ

ております。会は年に2回以上となっておりまして、今回がその1回目となっており

ます。                                                               

 なお加東市青少年センター条例につきましては、加東市青少年センター規則とと

もに、資料に添付しておりますので、後ほどご確認ください。              

 本日の会議は、「加東市の会議の公開に関する指針」に基づき、公開で開催させて

いただきます。会議の内容は、発言者の名前を伏せて会議録を作成し、会長の署名

をいただいたうえ、会議資料とともに、加東市のホームページに公開させていただ

きます。会議資料作成のため、録音させていただきますので、ご了承ください。 

【２ 委嘱書交付】 

        【代表者に委嘱書交付】 

事務局  他の方々につきましては、失礼ですが机上に置かせていただき、交付にかえさせ

ていただきますので、ご了承ください。ここで自己紹介をお願いいたします。1ペー

ジの名簿順で●●さんからお願いいたします。 

        【委員・事務局自己紹介】 

【３ 副会長選出】 

次に副会長が交代されましたので副会長の選任をお願いしたいと思いますが、ご

意見はございますでしょうか？ご意見がないようなので、事務局案としまして、●

●様にお願いしたいと思いますがいかがでしょうか？ 

【「異議なし」の声あり】 

ありがとうございました。●●副会長どうぞよろしくお願いいたします。 

事務局 ありがとうございました。●●様、どうぞよろしくお願いいたします。 

委員  よろしくお願いします。 

事務局 それでは、開会の挨拶を●●会長よろしくお願いいたします。 

【４ 挨 拶】 

会長  こんにちは、緑が美しく映える季節になりました。もう少しすると夏が近づいて

るということで市役所も上着を取りましてこのようなスタイルで出勤しておりま

す。                                                                      

  本日はセンターの運営協議会を開催いたしましたところ、大変お忙しい中ご出席

を賜りまして本当にありがとうございます。平素は、センターの事業にご理解と格

別のご協力を賜りまして本当にありがとうございます。            

 青少年センターでは、街頭補導活動、また相談活動並びに青少年を取り巻く有害
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環境の浄化に係る諸活動を進めております。                                  

  地域の子供たちの安全または非行の早期発見早期解決に努めているところでござ

います。しかし、加速度的に変化する社会の情勢においては、子供たち青少年も非常

に大きな影響を受けて、問題が見えにくくなっている状況がございます。        

  SNSやまた低年齢からの大麻というようなニュースが小学生で、聞かれるような時

代になりました。難しい時代でありますがそれだけに、時代の変化や多様化に対応

した取り組みを進めていく必要があると思います。                            

  どうか青少年のために相互に協力連携を図りながらさらに取り組みを進めますよ

う、今後とも多くのご意見をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいた

します。 

【５ 議 事】 

事務局 ありがとうございました。協議事項に入ります。議長は●●会長にお願いいたし

ます。 

会長   それでは令和4年度活動結果報告、青少年補導委員の活動状況および不審者情報に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

事務局  会議資料の2ページをご覧ください。令和4年度の活動結果でございます。灰色で

塗りつぶしたところが実施ができなかった行事となっております。会議等は、新型

コロナの感染に十分配慮しながら、開催することができました。               

  補導委員会の役員会や、今回実施しておりますセンター運営協議会・青少年問題

協議会、北播磨補導委員連絡協議会の会議等に出席をしております。また加東市

ネット見守り隊の連絡会や研修会、学校警察連絡会の開催をいたしております。  

  補導活動につきましては、新型コロナ感染防止のため、大きな祭り行事が全て中

止ということで、「ながら見守り」という形で補導活動を推進しております。     

  またセンターの職員が下校時間に合わせまして、通学パトロールを実施しており

ます。                                                                  

  研修につきましては、記載の通りで、学校における防犯教室を警察と共同して参

加をしております。                                           

  啓発活動として、7月9日と12月10日の街頭キャンペーン、機関紙「育」、発行して

全戸配付しております。                                                   

  補導委員の活動状況は、3ページ以降をご覧ください。                     

  加東市青少年補導委員会は、新型コロナウイルス感染予防に対し、十分配慮しな

がら、青少年の健全育成のための活動を行っています。                       

  加東市青少年補導委員会の設置の根拠は、加東市青少年センター条例第6条に規

定されております。居住者の多少に応じて割り当てられた人数を、区長あるいは自

治会長から推薦していただいており、3支部11班、70名の体制で子どもの見守り活

動に従事しております。                                                  

  先ほど申しました「ながら見守り」活動ですが、散歩や買い物等の日常生活の中

で、防犯の視点を持って見守り活動を行う活動です。特別な準備は必要ありません。

誰でもすぐに始めることができます。散歩や買い物等は、子供たちの登下校時間に

合わせて行えば、より効果的ということで、参考にいただきまして、買い物時間と

か、ちょっと登下校の時間に合わせた「ながら見守り」してお願します。        

  次に街頭啓発活動です。7月9日及び12月10日のいずれも土曜日に、北播磨補導委

員連絡協議会の統一活動としまして、市内4ヶ所の量販店におきまして、街頭キャ

ンペーンを実施しました。                                                

  北播磨補導委員連絡協議会というのは、三木市、西脇市、小野市、加西市、多可

町、加東市の5市１町からなる補導員会の連合組織で、年2回の統一補導活動や連絡

会等の会議等を通じまして、北播磨地域における連携した活動を実施しています。



- 4 - 

  次に会議研修会の開催です。例年、6月の各支部会において、地域の小・中・義務

教育学校PTA、警察署、防犯協会、保護司会等との合同研修会を開催しまして、青少

年の健全育成に関する意見交換を行いました。                              

   7月22日には加東市ネット見守り隊研修会に参加するとともに、令和5年2月25日

には青少年補導委員研修会を開催し、子どもを巡るネットに関する最新の情報の入

手に努め、子供による活動に反映してます。                                 

  また年5回の役員会、年6回の支部連絡会を開催して、各地域における青少年に関

わる情報の共有化を図っているほか、令和5年4月13日には、加東市青少年補導委員

会総会を開催して、新役員を選任するとともに、新年度の活動計画として確認を行

いました。                                                              

  次のページをお開きください。県の少年補導委員連合会と北播磨補導委員連絡協

議会の会員として、当市の会長が会議に出席して情報交換を行ったほか、北播磨補

導委員連絡協議会の統一活動として、補導委員が街頭啓発活動を実施しました。  

  令和5・6年度は、当市の会長が北播磨補導委員連絡協議会の会長に就任、兵庫県

の補導委員連絡協議会の北播磨ブロック長になりまして、今日来られておられます

●●会長が北播磨補導委員連絡協議会の会長、併せまして県の理事いうことで活動

されています。当センターが北播磨補導連絡協議会の事務局として2年間活動する

予定です。                                      

  以上、報告を終わります。 

事務局  続きまして令和4年度の不審者情報・青少年を取り巻く社会環境をご報告させて

いただきます。5ページから11ページまで御覧ください。                     

  5ページ、不審者情報、青少年を取り巻く社会環境ですが、これはひょうご防犯

ネットより抜粋しております。                                           

  １の北播磨地域における不審者情報ということで、加東市は合計16件ありまし

た。北播地域で合計で76件です。内訳を見ますとチカン4件、声かけ2件、つきまと

い2件、無断撮影1件、不審者徘徊2件、野生動物の目撃5件 サルとかクマの目撃情

報がありました。                                                        

  それで2は加東市内における月別不審者情報です。4月から3月まで記載の通りで

す。3は青少年を取り巻く社会環境一覧ということで、令和5年3月31日現在の社会

環境状況です。6ページから11ページは、不審者情報の内訳を載せております。ま

たご覧いただきたいと思います。                                         

  以上で報告を終わります。 

会長   それでは次に令和5年度の運営と活動の重点事業計画について事務局から説明を

お願いします。 

事務局  12ページをお開きください。                                             

      青少年補導に関する諸活動を総合的・計画的に実施し、関係機関との連携と調整

      を密にしながら、児童生徒の安全と青少年の非行防止、健全育成を図ることを指針

      といたします。                                                           

        活動の方針として、活動の推進方法がまだ新型コロナウィルス感染症の予防対策

      を十分に配慮しつつ活動し、街頭補導活動、相談活動並びに青少年を取り巻く有害

      環境の浄化活動等の諸活動を的確に推進し、地域の子どもの安全安心活動と非行の

      早期発見、早期解決並びに再発防止に努めます。                             

        具体的な取り組みです。                                                

        1つ目として、非行の未然防止ということで、本年度も、市全体での定期統一補導

      活動を強力に推進し、補導活動の定着化を図ります。                         

2つ目として、相談活動の充実ということで、特に先ほども会長の方からございま

      したがインターネット関係ですね、これが今非常に問題なってるということで、  
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      情報発信も含めまして活動していきたいと思っております。                   

        3つ目として、子供への安全活動ということで、児童生徒の登下校時の安全を確 

      保するため、青パトによる市内の巡回を強化しております。地域や地域の見守り  

      隊等と連携して、「登下校時の見守り」をできるだけ多く実施し、学校等から不審 

      者情報等がありましたら、重点的に回る形で見せる活動を行い、青色の防犯活動で

      巡回するということで防犯協会の方も、巡回されていますので、センターとして強

      化してまいります。                                                       

        4つ目の防犯・安全教育の支援ということで、「校内の安全」や「登下校の安全」

      ということで、不審者対応訓練や１１０番の家の駆け込み訓練等の防犯・安全教育

      を各校で実施させていただいております。これは●●学校の方もさせていただいて

      おりまして、子どもと教職員の行い、安全意識を高めるということで本年度もやっ

      ていきたいと考えております。                                             

        5つ目の有害な環境や情報から青少年を守る取組の強化ということで、有害環境 

      の実態調査で、玩具類、あるいは危険な刃物類が販売等がないか、市内の見守り活

      動と一緒に補導委員さんと共同で実施します。                               

        6つ目のネット見守り隊活動で●●に委託しておりますが、平成22年度に設置さ 

      れた「加東市ネット見守り隊」の活動を充実させ、子どもをネット被害から守ると

      ともに、子どもが携帯電話やスマートホン等を利用したインターネットに接する際

      のルールやマナー等を身につけさせるため、児童生徒や保護者、教職員への学習会

      や研修会を継続して各校で実施します。                                     

      ネット見守り隊は、加東市教育委員会と兵庫教育大学が設置して実施しています。

      各学校におきましてもネットに関する勉強会を保護者も含めて実施しています。加

      東市青少年センターがその事務局をしています。                             

        7つ目の情報の双方向化ということで、先ほど申し上げましたとおり、不審者情 

      報等ございましたら各学校メールあるいはFAXを通じまして、注意喚起をしていま 

      す。                                                                     

        8つ目の資質の向上ということで、研修会につきましても積極的に行っていきま 

      す。次に青少年補導委員の補導活動等については、定例の合同活動を支部あるいは

      班ごとに、月平均2回の夜間巡回補導活動を実施しています。これまでコロナの関 

      係でできないことが多かったのですが、徐々に実施いただいております。       

        特別補導につきましては、お祭りの関係で、5月3日には4年ぶりに花まつり鮎ま 

      つりが開催され、補導委員と一緒に夜間花火の時間帯に青いチョッキを着て、巡回

      しました。人出が多かったですが、特異なことはなく無事に終了しております。  

        また加東市夏祭りの合同補導や北播磨地域一斉活動日に補導活動を実施してい 

      きます。                                                                

        次にサイバー補導活動についてです。こちらは特別監視員をお願いしておりまし

   て、これを専門にしている方にお願いして、情報の交換をして、情報は各学校にお

      知らせすると共に、個別の件については直接します。                         

        補導委員の研修会につきましても、先ほど申しましたネットの研修や補導員研修

      を開催して、補導委員の資質向上、子どもに対する声かけを含め実施します。    

        次に15ページをお開きください。5年度のセンターの事業計画でございます。記 

      載の通り全て実施されると考えております。                                 

        先ほど申しました北播磨補導委員連絡協議会の事務局をやってる関係でこれに 

      プラス連絡協議会の会議等も追加してまいりますけども、2年間頑張っていきます。

        以上、報告を終わらしていただきます。 

会長    それでは、ご意見を頂戴したいと思います。 

委員   すみません。具体的な取り組みの中で相談活動の充実とありましたけれども、今

の内容で少年やその保護者等からの相談に真摯に対応されているのかちょっとわ
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からないので教えていただきたいです。電話とか、メールとか、そういったもので

受付をする、やはり専門の配置の方もおられるわけですか。 

事務局 青少年センターは、学校教育課という課の中にあるんですけれども、学校教育課

の職員が対応しております。専門的な知識を持っていらっしゃる方で、真摯に対応

させていただいております。相談は、メールではなくて、電話や直接の面接が多い

です。 

会長   はい、わかりました。他にどうぞ。 

委員     先ほどの「子供110番の家」のことです。その中で、以前は「子ども110番」の

ことでのぼりを立ててるって、言いやすかったんですけどね。少しちょっと「子ど

も110番の家」任務がよくわかってないなと思います。これはいつごろからされて

ます？ 

事務局  「こども110番」につきましては、各学校単位で学校が行っています。ご意見が

ございましたら、こちらからお伝えをさせていただきます。 

委員    学校の方からお願いしてるんでしょうか？ 

事務局  そうです。 

 会長   よろしいですか。他ございますでしょうか？それではちょっとそれぞれのお立場

から情報交換等をさせていただきたいと思います。 

会長  ●●さんからの情報等何かありましたら教えてください。 

委員  失礼します。ながら見守りを中心に、活動してきました。各地区によって状況

が異なりますが、朝晩の見守りをやっております。やはり、これから行事がたく

さんあるので、今年度から例年通りの活動をしていく予定です。これといって大

きな問題は、去年はなかったと思います。また今後とも活動して参りますんで、

皆さんのご協力をお願いします。ありがとうございました。 

会長   次に●●さん、よろしくお願いします。 

委員  私は●●から来てまして、3世代交流が主な青少年としての活動だと思います。

小学生ぐらいから中学生ぐらいまでの皆さんとコロナの中で制限ありましたけど

も、たくさん行事ができて、おばあちゃんとか一緒に来てくださったのでよかった

と思います。それと子供食堂に参加すると、勉強とかを大学生の皆さんが子供たち

に教えてあげた、こういうのがいいなって思います。今年も交流で子供たちと一緒

にやっていきたいと思っています。以上です。 

会長  ありがとうございます。3世代でいろんな体験を計画して、実施をしていただい

てありがとうございます。他にいかがでしょうか？ 

委員  ●●ですので直接子供と関わるということは少ないんですけど、●●は、加東市

が16名、小野市が15名の約計30名で活動しています。日頃●●は、犯罪や非行防止

を進めております。ここ数年は事件数もかなり少なく、●●の人数もまた少ない状

態にあります。大きな活動というのは、毎年7月1日は全国一斉に社会を明るくする

運動が開催されます。今年は7月3日になるかと思いますが、チラシを配ったりして

いますので、よろしくお願いします。以上です。 

会長  ありがとうございました。ちょっと学校関係、先生いかがでしょうか？ 

委員  失礼します●●学校の●●でございます。                             

        日頃は、青少年センター、また●●の方には大変お世話なっておりまして、 不審

      者対応訓練、いろいろご相談をいただきました。ありがとうございます。        
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         今年の新一年生スタートしてますが、早速どうもインターネットSNSに関するト

       ラブルが起こっているようで本校の場合には、いろんな地域から子供たちがやっ 

       てきていますので、●●を早速やってるところです。                        

         学校の見えないところで、そういうトラブルが起こって、結構大きくなってか 

       ら、学校に情報が入ってくるということになってますので、SNSについては、注意

       が必要と思います。子供たちを個別に指導するとともにネット環境、いわゆるネッ

       トに関する研修会が開かれるんですけれども、なかなか思うように減っていかな 

       いところです。なくなっていくってのはかなり厳しいと思います。一定の年齢に 

       ならないと駄目なのかなと思います。学ぶ場が必要だというふうなことを痛感し 

       ているというところです。以上です。 

会長   はい、ありがとうございました。 

委員   まずここにおられる関係者の皆様に●●として非常にお世話になっております

こと、改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。先ほどちょっとお話が●

●さんの方からもありましたけれども、●●は東条地域で1校になりましたので、

今現状の場所に移って、3年を迎えようとしていますが、実は昨年から「110番の

家」の絵から子供たちが作成して、その絵柄をもとに東条地域で昨年は77ヶ所設

置で、今調査中ですけれども、100ヶ所弱あたりを地域に増やしております。また

どこにどんな方がされておられるのか、通学路の見える化みたいなことを昨年か

ら取り組んでおります。とりわけ市教委さんの方で、バス通学の区分けを学校か

らの距離数を3キロから2キロに今年度変更されましたので、そのことに関しても、

立ち番の位置、「110番の家」そして誰がどこに立っておられるかということも今、

再検討して、地図上に今載せているところです。                            

  また事務局から言われた「110番の家」であるとか、不審者対応につきましては

今年3年目になりますので、ぜひ学校上げて、取り組んでいきたいと思っておりま

す。以上です。 

会長   はい、ありがとうございます。 

委員  小学校児童が、皆様方に大変日頃からお世話になっております。この場をお借り

してお礼を申し上げます。先ほど●●校長からもあったんですけども、●●として

は非行未然防止●●に向けての定例化に向けた啓発であったりとか、もう1つは大

きく、登下校時の安全確保、この2つがメインになっております。              

まず非行ですが、低年齢化しているSNSの件ですけども、やはり本校みたいな小さ

な学校でもあります。                                                     

  一番大きいのは、ゲーム機上の繋がりです。ネット上でゲームができます。それ

で見ず知らずの人と一緒にやって、その中でトラブルが起こる。これについては、

小学校高学年、低学年でもあり得ます。ネット上でのゲームについて、その意識と

いうか知識不足もあります。毎年各小学校では、SNSの使い方について青少年セン

ターと連携しまして、小学4年生でやってるんですけども、追いつかない状況があ

ります。                                                                 

  ゲーム上のトラブルは、相手が見えてないということで、やはり人間的な顔と顔

を合わせてやっているのであれば学校としても指導ができるんですけども、わたし

たちの見てないところで起こっていますので、難しいところがあります。       

  子供たちの気持ちの中に落ちるような指導をしていかなければと思っています。

それが未然防止に繋がることかなと思っています。                           

  また一方で登下校の安全確保なんですけども、当地域では、いよいよ2年後に一

貫校が開校しまして、本校も含めて通学方法が大きく変わります。今や小中学生が

自転車で通学してる道、小学生が今度小中学校になったときに歩いたときにどうい

う状況になるかっていうのはこの2年かけて、作業しています。                
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  本校の●●地域においても、ここは少し怖いなっていうところがあります。それ

はやっぱり地域の方々のご協力も得ながら安全な通学路とか、見守り活動も含めて

今後対応していかなければいけない喫緊の課題だと思っています。以上非行防止と

同様の安全確保というところでご報告を申し上げました。           

会長   はい、ありがとうございました。 

委員   平素は、●●の活動にご協力ご支援をいただき、本当に誠にありがとうございま

す。                                                                      

  ●●は、いろいろな取り組みをやっています。実は少年補導委員を15年以上やっ

ています。また薬物こういうのも非常に多いのですが、少年指導員も任命されて、

県警本部の方へ研修とか行きましたら、ちょうどこのスマホについての意見ですね。

犯罪が多いです。今子供たちは、SNSを利用してみようかなという興味から新聞等に

載っているような事件に巻き込まれるかわかりませんから。                    

  防犯協会は、この少年だけと違って、高齢者の方も入っていますのでね。      

  非常に治安がいいと思いますまだ社町は。犯罪のない安全安心なまち作りに貢献

してます。滝野は3地区。東条が39地区、宝くじ号で回っていますし、各キャンペー

ンで注意を呼びかけを行いました。                                          

  ここにおられる●●さんにもいろいろなことを教えていただき、キャンペーンし

たりしますね。これから危険なことは防犯協会としても注意を呼び掛けてやってい

ます。もう1点、●●これはどこもやっている挨拶運動ですわね。この挨拶、私も民

生ですが、民生も挨拶はしています。挨拶運動いうのが声の小さいお方もいて、ちょ

うどこの挨拶運動で元気な声で言うたらね、この頃、大きな声が徐々に増えてきま

した。これもね、大きな声で助けてって言うたらね、犯人も、ひるむと思います。

今後とも続けて、やろうと思ってます。●●も非常に良い取り組みをなされている

と思います。今後とも、防犯協会も頑張りますので、よろしくお願いします。 

会長  どうも力強いご意見ありがとうございます。挨拶アンケートで1回調べると、家の

中で挨拶しないのは外でもしにくいようなこともありますので、全体で取り組む中

で、子供が家の中で親に挨拶して逆に広げるような、そんな取り組みが広がってい

けばいいなと思います。ありがとうございます。大事なこととは思いますので、あ

りがとうございました。挨拶もしていきます。 

委員  ●●は各学校の先生方と会談を行って、それぞれの地区の担当者から見た生徒の

姿、また学校での生徒の姿、それぞれの言ったことをまとめましょうかということ

で、申し上げましたところ、夏休みの前にですね、学校の方から来ていました。そ

ういったことで学校の方へっていうことが非常に大きな本当に大変だなと思ってお

ります。特に役に立ちたいなと思います。民生委員会と情報交換しながら、その地

区にいる子供たちを本当に支えていただいてですね、学校運営にも大きな力を入れ

る。どうぞよろしくお願いいたします。 

会長  ありがとうございます。 

委員  もしございましたらということで参加したんですけど、青少年センターがどうい

う活動してるのかも知れませんでしたので、内容が今日よくわかりましたので、大

変なお仕事であるということも重々わかりました。                            

  感想としましては、携帯が発明されると良いことと悪いことがある。今までだっ

たら家に電話しなきゃいけない。お父さんお母さん兄弟を使って、なんだこれはと

いうことになったんで、今は勝手に自分の部屋で5時間でも6時間電話される。情報

がいっぱい。僕の考えですけど、技術はどんどん進んでいきます。2000年前から人

なんてそんなに変わってないと思うんです。それは子供が大きくなる成長とは違い

ますので、人類の成長がそこまでなんで、SNSという新しいツールというかそういう
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のを発見したのに、人間はこれに追いついていかないですよね。SNSとかそういうも

のに対して、大変だろうなということが、もうめちゃくちゃわかります。でも、何

もしなければ駄目なんで、セーフティネットとかそういうことをいろいろ使って駆

使して、専門家の意見などを聞いてやっていくしかないんじゃないかなと。ただ急

がれますわね。そういう大変な仕事だなと思いました。以上です。 

会長   ありがとうございます。 

委員  本当に人間の心根というのは普遍的に変わらない部分というのはありますんで、

ただ周りの状況がどんどん変わっていく中で、よそで起こってることは、この加東

市でも必ず起こる可能性があるという思いで私ども進めていってるわけですけれど

も、またご協力いただけたらと思います。私も初めてあまりよくわからないんです

けども、登下校の見守り活動というお話ですが、地域でも本当に見守り対応が少し

ですけれども登下校時のコンビニ周りを熱心にやってるところです。私の地域では

少しやり方も変わってきたんですけれども先ほど挨拶という話もありました。過去、

朝そういう形に出たり散歩に出たり、やっぱ、大人の方からしっかり挨拶をしよう、

挨拶運動をこうやって地域全体で子供を守っていこうという話はしています。    

  あとちょっと先ほど気になったのが質問した中で、相談件数がまあね、ネットっ

ていうんですかね、あんまりないというのはちょっと気になりました。先ほどの話

で子供たちを超えてどんどん情報が広がっていってる中で、もしかしたら子供たち

にとって一番と相談しやすいのは電話じゃなくってそういう感じかなと。おそらく

先生方でもその辺は十分考えてやっていると思います。そこが割と少ないっていう

のは、ちょっと使いやすいものになっています。以上です。 

会長   はい、ありがとうございました。 

委員   ちょっとこんな話ふさわしいかどうかわかりませんけど、私どもの地域の動きと

してあるいはちょっと動きが出てきたということで祭りを開催したり、各種団体の

総会で今まで書面決議やったやつが参加型になったりとかいうことでちょっと動き

が出てきたということなんですけど、地域で問題がないわけでもないんですが高齢

化の問題とか、今言われた小学生だいぶ減って管理するのもどうするんだとかいろ

んな事業で出てます。先ほど3世代交流の話されてましたけども、ちょっと確認しま

したら、小学校行ったけど、家庭が全部で6件ということで、今年3世代交流どうす

んねんと。しばらく3年ほどちょっと中止してました。できたらやりたいないうこと

で名前を書きました。これからちょっと検討してできるだけ回れるように、調整し

ていけたらと、思ってます。これからちょっと活発になってくるんじゃないかなと

思っています。 

会長   はい、ありがとうございました。貴重なお話をいただきましたありがとうござい

ました。 

委員   先ほど相談窓口の話ありましたけれども、これ市だけではなしに県の方でもネッ

トとかメールで相談しやすいということで窓口を設定して、加東市の方にもいくつ

か入ってくる状況です。そういう窓口はいくら広がってもいいなというふうには考

えております。それから見守りだとまた深く学校の方にお話をいただきました。進

めていただきたいと思います。効率化ということでですね、地域の中で、3世代で

あったり地域の中でお声がけいただいたり、何かこの中で居場所作りを進めたりと

いうこともこれからもともに大切なことになっていきます。学校だけでも行政だけ

でもできませんのでぜひ地域の方々それぞれの立場でご協力を賜ればありがたい

というふうに思います。 

会長    センターの方から何か補足説明ありませんでしょうか？                  

   それでは以上で協議事項終わりましたので閉会の挨拶をします。        
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委員   本日は皆さんの貴重なご意見ありがとうございました。事務局におかれまして

は、今後の運営に生かしていただけたらと思います。コロナへの対応も変わって

きましたのですが、しばらくは気にしながら、それぞれの活動に生かしていただ

けたらと思います。 

事務局  本日はどうもありがとうございました。今後も青少年センターにご助言ご指導賜

りますようよろしくお願いいたします。第2回運営協議会につきましては、12月に

開催を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。                   

 なお、青少年問題協議会にご出席の委員の方は引き続きこの会場で開催いたしま

すのでしばらくお待ちください。これで、令和５年度第１回加東市青少年センター

運営協議会を終了いたします。 

午後１時５０分    閉会 

   令和５年５月１６日 

議 長 

署名人 

署名人 


